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Pôrto Alegre 4 de abril de 1970 | 

À maskirut Peilá e Hanagá Arthit | 

Antes de começar o relatório queria apenas frizay, que o relatório 

do mini Kinus, já foi mandado à mais ou menos 3 semanas atrás, com tôdas as resoluçães que 

dele sairam. 

58780 mandados a parte,um relatório de Guisbarut, que foi pedido, e também a lista 

de bonim do snif . 

Atividades do Snif: 

Bem o snif começou suas atividades no dia 14 de março, com uma chincana 

de bicicletas que podemos dizer que em parte foi smeesksaxs bem sucedida, pois contou com a | 

participaçao de mais ou menos 100 chaverim ( chanirim). | 

As atividales normais de peulot de kvutzot esta6 saindo normalmente aos sábados, e também 

estamos tentando regularizar os Kabalot Shabat, que até hoje ainda nad sairam como deveriam 

ter saido. 

Pedemos dizer que contamos hoje, ou pelo menos meste períudo,com mais ou menos 70 

a 90 chaverim. 

Refriznado à pedido à mask. do Snif: 

Maskir Narcos Chinuch Geral Solom 

Guisbar Zé sergio llegrakes יי Marcos 

Moadon Jôjo Merakes Solelim Zé | 

Itonut Ênio llerakeset Tzofim Bety 

Tarbut Rosans Merakes Chuguim Hernani 

Spotes Adidos : Jablonca, Gil 

Hernardo 

Tzofiut 

Sendo ainda, a vaadá Sifria e Kishut ficou ao encargo da Kvutzá Zahav ( Bonim) 

Atividades 

Externas 1 
Participamos de uma messiba de Purim no Lar dos Velhos, na qual fi 

camos encarregado da parte artística, sem lucro algum, apenas no sentido de coperaçao, . 

Estamos também participando da comigao organizadora de feskjm comemoraçao de Iom Hagueto, em 

conjunto com todas as entidades sociais de Pório Alegre (Unificada) 

Vaadot 

MOADOM 

Está começando a funcionar tentando reorganizar todo material do snif e tembém 

parte da decoraçao . Temos inumeras dificuldades em relaçao ao moadom, pois como vôces já 

sabem estamos funcionando em cima da Sornut, em condiçoes que nao sad lá grande coisas, pois | 

nem cheder para Kabalot temos direito., mas por enquanto vai se levando até fique pronto o 

nosso. ,   
Na verdade é que tamos com vários problemas relacionados com om moadom, אא 8 estao | 

atrapalhando um pocado no desenvolvimento co snif, sendo que nem lufjar para mifkadim temos, 

e eles tam síum feitos na rua, parece mentira mas é isso mesmo. 

Possibilidades para trocarmos, de moadon, nad nos sad favoráveis, pois nao temos dinheiro pa 

ra tal,pois o local onde tamos agora nao pagamos naila.



  

Vaadá Guisbarut, 

Relatório específico segue depois aparte, por enquanto o que posso in 
forma lhes & que estamos organizando mmxsxaraa o mifal do vinho. 

As mensalidades nao começaram a funcionar ainda., vamos começar a fazer as carteiras 
do Ichud(Pinchas chaver). 

Vaadáã Itonut 

, 5 e , e . Ja começou com o tradicional chavuon, e está preparando tambem um itom do 

E” 

, . . , nivel de bonim para cima que chama se Ratzon. 
" 

Alem disso vai começar a organizar um iton-Quir 
Vaadá Kishut 

Começou a funcionar, isto é funcioneu no princípio havendo depois uma desis 
tência da merakeset, que teve que entrar em Hadrará portanto largando à vaadá, 
Vaadá Tarbut 

Tá organizando os Kabalei Shabat, e também a messibá de Peisar, em conjun 
to com a maskirut e também junto com o vaadã Noar. Por enquanto os Kabalei Shabot nao 
esta saindo muito bem. 4 

VaadáSports 

Está em pleno andamento, no dia 26 organizou um toemeio esportivo que - 
tou com שחפ 60 chanichim., 

Está organizando peulot esportivas e um torneio inter kuutzot, 
jentro dessa vaadá esta incluida a vaadá tzofiut, na qual já preparou um tiul para bo 
nim e outro para tzofim paras os respectivos dias de 5 e 12 de abril, 

Vaadá Noar 

O vaadá Noar começou a funcionar a todo vapor, isto quer dizer que estad em 
polgados com a construçao , para tal estad estudando diversos mifalim,   Sendo um deles vai ser a messibá de Peiser que ira6 fazer vendas de tijolos ( simbólicos) 
e também outros tipos de mifalim, 

Além disso vao ter uma parte ativa dentro da messiha 

de peisar, e esta tentando aumentar o grupo, e estao se reunindo semanalmente. 

CONSTRUÇÃO 

Deixando ce lado as utopias , é entrando em uma nova realidade, o snif Rorto 
Alegre vai ter dentro dos próximos 3 mêsses uma sede nova, abrindo parenteses agora 
para explicar melhor, É que já começaram a levantar as paredes do novo snif, 
Ficando encarregado perante o snil o vaadá noar pela construçao o chaver Buca, que 
diga se de passagem está fazendo um ótimo trabagho em relaçao a tudo isso, 

dem mêis nada a acrecentar nos despedimos com os já tradicionais e velhos 
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